

SIP esclarece situación de publicidad en el país

Cartagena, Octubre 18 (AP). La cuadragésima primera Asamblea anual de la Sociedad Interamericana de Prensa clausuró anoche sus deliberaciones denunciando que "las dictaduras de extrema izquierda y extrema derecha, algunas antiguas y otras relativamente nuevas, continúan hostigando a la prensa en el hemisferio y han destruido la libertad de prensa en Cuba, Nicaragua, Haití, Chile, Guyana, Surinam y Paraguay.

La asamblea, que reunió a 350 editores de periódicos de

las Américas, señaló que "algunas veces las autoridades de países democráticos, usan métodos sutiles para hostigar a la prensa", entre los cuales se mencionó distribución inequitativa de propaganda oficial, dificultades para importar materias primas, colegiatura obligatoria de periodistas o licenciatuza forzosa o maniobras para evitar la circulación de los diarios.

El Salvador

1. No existe censura previa a los periódicos, ni ha habido clausuras, suspensiones o multas a medios not-

—Pasa a la página 15—

Sudáfrica ejecuta en la horca a un poeta

Pretoria, Sudáfrica, Octubre 18 (AP). El régimen blanco, desoyendo pedidos de clemencia de todo el mundo, hizo ejecutar hoy en la horca al poeta Benjamin Molise, convicto por el asesinato de un policía por orden de un proscripto grupo guerrillero.

La madre de Molise dijo a los reporteros que se le

impidió la entrada a la prisión central de Pretoria para estar cerca de su hijo hasta 15 minutos después de la ejecución a la hora 07.00. "No creía que este gobierno fuera tan cruel", dijo. Añadió que la policía dispersó con gas lacrimógeno a entre 200 y 300 per-

—Pasa a la página 23—

Washington condena ejecución en Sudáfrica

Washington, Octubre 18 (DPA). El gobierno de Washington condenó la ejecución del líder anti-apartheid negro Benjamin Molise, acusado por el régimen de Pretoria de asesinar a un policía, afirmando que únicamente empeorará la tensión en Sudáfrica.

El portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, destacó que EU había ape-

lado reiteradamente al Gobierno de Pretoria para que no se llevara a cabo la ejecución del poeta de Soweto.

Según las Comunidades Europeas (CEE), con el ajustamiento de Molise, el Gobierno sudafricano ha perdido una ocasión única de diálogo para llevar a cabo una transición pacífica hacia el equilibrio racial.

Ministra inglesa exige diálogo en Sudáfrica

Nassau, 18 de Octubre (DPA). La primera ministra británica Margaret Thatcher exigió hoy en un discurso ante la conferencia de la Commonwealth, en Nassau, un diálogo directo entre negros y blancos de Sudáfrica y la creación de una comisión de la Commonwealth para aproximar ambos bandos.

Eludiendo una pregunta directa sobre las sanciones económicas al gobierno sudafricano, a lo que la primera ministra se opone, Margaret Thatcher expresó al principio de su discurso su condena del Apartheid y su deseo de un rápido cambio político en

—Pasa a la página 54—

Egipto cancela ejercicios con los Estados Unidos

Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, Octubre 18 (UPI). Egipto decidió cancelar los ejercicios militares conjuntos con Estados Unidos, originalmente previstos para Diciembre, según informó hoy el periódico Al Ittihad.

Citando lo que denominó "Fuentes oficiales egipcias", el periódico indicó que la decisión fue en represalia por "el asalto de un avión egipcio por aviones de combate norteamericanos".

Las fuentes dijeron al periódico Al Ittihad que la misión militar de Estados Unidos, que estaba en El Cairo para preparar los ejercicios, ya ha regresado a su país.

En El Cairo no se pudo confirmar esta versión.

14 pasajeros del crucero italiano sufren accidente

Karlsruhe, Alemania Occidental, Octubre 18 (AP). Catorce pasajeros alemanes occidentales del pirateado crucero italiano Achille Lauro resultaron heridos en un choque múltiple de automotores, informó la policía.

En el accidente hubo tres muertos pero ninguno fue pasajero del crucero secuestrado, agregaron las autoridades.

Un autobús con 34 pasajeros del Achille Lauro —cuando fue pirateado por cuatro palestinos— regresaba a Francfort desde Génova, adonde había ido el grupo para recoger su equipaje del barco, informó la empresa propietaria del vehículo. En el Achille Lauro viajaban 73 alemanes occidentales pero todos se salvaron del secuestro porque descendieron en Port Said para una excursión en Egipto.

su mando.

Según Galvin, en El Salvador es "mejor que nos preparemos para un largo camino que nos tomará más de dos años. Pero no quiero decir el tiempo exacto".

"La guerrilla ha hecho un tremendo daño al país, que tiene que ser reconstruido", añadió.

El funcionario señaló que considera que Estados Unidos debe mantener el grado actual de compromiso con El Salvador.

"Vamos a continuar en el mismo nivel

—Pasa a la página 41—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEVOLUCION DE CADAVERES. Ciudad del Cabo, Octubre 18 (Reuters). El parlamentario opositor Roger Hulley, trata de convencer a un elemento del Ejército, de que las autoridades entreguen los cadáveres de las víctimas de recientes disturbios raciales en el sector mestizo de Athlone.

Ecuador aduce medidas brutales en Nicaragua

Quito, Octubre 18 (AP). El Presidente ecuatoriano León Febres Cordero fustigó anoche durante el régimen sandinista que preside el comandante Daniel Ortega al afirmar que en Nicaragua se adoptaron "medidas brutales".

Febres Cordero reiteró que la libertad en Nicara-

gua "sólo podrá recuperarse cuando hayan elecciones absolutamente libres".

Ecuador rompió unilateralmente relaciones diplomáticas con Nicaragua el Viernes de la semana pasada luego de conocerse de declaraciones del comandante

—Pasa a la página 23—

EU refiérese al avión de ayuda a los contras

Washington, octubre 18 (UPI). El Departamento de Estado dijo hoy que la ayuda a bordo de un avión que fue confiscado por las autoridades de Honduras estaba a cargo de UNO, la Unión Nicaragüense Opositora de Nicaragua, y no tenía nada que ver con el gobierno de Estados Unidos.

El vocero del Departamento de Estado, Bernard Kalb, hizo el comentario a raíz de versiones de prensa sobre la incautación de la aeronave.

Kalb agregó que la ayuda humanitaria de Estados Unidos "es en respuesta a las necesidades de América

—Pasa a la página 41—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ANTES DE LA CARRERA. Kyalami, Sudáfrica, Oct. 18 (Reuters). El campeón mundial de la Fórmula-1, Alain Prost, de Francia, posa con dos guapas chicas durante las prácticas de hoy en la vispera del Gran Premio de Sudáfrica programado para mañana en esta ciudad.

'Largo camino' de EU en El Salvador

Nueva York, Octubre 18 (AP). Estados Unidos debe estar preparado para emprender un "largo camino" en sus esfuerzos por ayudar al gobierno de El Salvador a batallar contra las guerrillas marxistas, dijo el comandante de las fuerzas armadas de Estados Unidos en Latinoamérica.

El general John R. Galvin, que dirige el Comando Sur de Estados Unidos, radicado en Panamá, es el responsable de las fuerzas militares de su país en Centro y Sudamérica. El general tiene desde Marzo un contingente de 9,500 hombres bajo



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EX MINISTRO. Roma, Oct. 18 (Reuters). El ex ministro de Defensa, Giovanni Spadolini, visto hoy al salir del Congreso. Spadolini tuvo serios desacuerdos con Bettino Craxi.

E.U. prohíbe la importación de armas Sudáfrica

Washington, Octubre 18 (AP). Estados Unidos prohibió hoy la importación de armas de fuego, munición y manuales técnicos de armas de la República de Sudáfrica.

La prohibición se debe a la resolución de las Naciones Unidas de Diciembre de 1984, que prohibía la importación de armas de Sudáfrica y al boicot comercial parcial aplicado a ese país por el presidente Ronald Reagan el 9 de Septiembre.

Tom Hill, vocero del De-

—Pasa a la página 15—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REUNION DE PRESIDENTES. Tapa-chula, México, Oct. 18 (Reuters). Los presidentes de Guatemala, Oscar Mejía Victores, izquierda; y de México, Miguel

de Madrid, se reúnen aquí para discutir una agenda que incluye la situación del área centroamericana y aspectos encaminados a buscar una mayor cooperación económica entre ambos países.